



Locución del 02/06/2025

## Viva el Papa León XIV!

Afirmamos, insistimos y repetimos que el Papa León XIV es el único papa, y que ningún otro papa ni ningún otro cónclave que se decida será reconocido por la Orden Romana de María Reina de Francia. El primado papal significa reconocer al papa elegido como el único y verdadero sucesor de San Pedro; sólo este papa elegido tiene derecho a la sede episcopal de Roma y se convierte así en la cabeza del colegio episcopal. La Orden Romana es plenamente fiel a esta primacía papal y todos los bautizados, y los que se llaman cristianos, deben serlo igualmente. Nuestra Señora nos dice que el Papa León XIV es el Papa de la promesa, de Fátima, de Su Corazón Inmaculado y de Su Dogma: verá el Aviso, el Gran Milagro, el Castigo y la Guerra Mundial. Habrá muchos antipapas que no lo reconocerán, muchas personas que profesarán el cisma y rechazarán el primado papal. A todos ellos los combatiremos y denunciaremos en voz alta. El canon 1431 del Código de Derecho Canónico nos recuerda que el obispo de la Iglesia de Rorna es el papa que el Señor nos ha dado en sucesión de San Pedro; es vicario y pastor de toda la Chlesia y el primero de los apóstoles. Tres purezas: la Virgen, la Eucaristía y el papa. Y le somos fieles en la Orden Romana.

### Indice

**Abrid vuestro corazón a María**

**Viva el Papa León XIV!**

**El Miedo**

**Compromiso con la Iglesia**

Bienvenidos a la tercera edición de nuestro nuevo formato: ¡«El Estandarte de Nuestra Señora»! Este pequeño ballet está dedicado a ofreceros resúmenes de las alocuciones de Henri A través de sus palabras, nos guía en estos tiempos de tribulaciones y busca despertar nuestros corazones Hoy, 16 de julio de 2025, os deseamos una Santísima Fiesta de Nuestra Señora del Carmen, Queridos amigos, Os recordamos que el 16 Nuestra Señora nos pide que llevemos el escapulario del Carmen (como indicamos en el mensaje del 16 de julio de 2014). Y un gran y hermoso regalo, acompañado de innumerables gracias

**EXTRACTO DEL MENSAJE DE LA SANTÍSIMA  
VIRGEN MARÍA DEL 12 DE ENERO DE 2000  
LA SANTÍSIMA VIRGEN MARÍA**

"Hijos Míos, en este tiempo de pruebas deseo reavivar vuestro valor físico y moral para fortificarlos a soportar e incluso luchar contra la adversidad, no teman aceptar dar vuestra vida solo la perderán en manos de Mi Hijo Jesus por mi mediacion, a él consagrarse toda vuestra vida bautismal renuncien desde ahora a la mundanidad despojense definitivamente , para morir a vosotros mismos el verdadero combate espiritual, el más duro, es el que librarán contra vosotros mismos analizad todas vuestras pasiones desordenadas"



Todos estamos unidos detrás de una y sólo una bandera: la Bandera de Nuestra Señora. Y una bandera de Paz y Amor que conduce a la victoria. No tenemos miedo, pero tenemos fe

**ISAÍAS 41:10**

"no temas porque yo estoy contigo, no temas porque yo soy tu dios yo te fortalezco, yo vengo a ayudarte, yo te apoyo con la derecha de mi justicia"  
este versículo es un poderoso mensaje de confort y esperanza!

¿hay algo más en lo que te pueda ayudar?"



«El Miedo es un mal mayor, que el mal mismo»  
San Francisco de Sales

Locución del 03/06/2025

## El Miedo

Para seguir a Cristo, todos estamos llamados, siguiendo el ejemplo de María, su Madre, a decir nuestro «sí», un «sí» que permita a Dios realizar su plan. Si este «sí» está contaminado por el miedo, este plan no será posible, porque el miedo es destructor. Sufrimiento que desgarra el espíritu y la carne, el miedo nos paraliza y es un momento de tristeza que nos hace creer que el mal no puede desaparecer. En todos los ataques que hemos sufrido, hemos sentido miedo, con tantos desafíos en juego. El miedo no puede prevalecer, no debemos dar poder al miedo, sino recobrar el valor y volver a comprometernos, porque en cierto modo nos desentendemos por miedo. Estamos animados por el mensaje de la Virgen y, por tanto, no podemos estar atados, como una fragilidad interior, a este miedo que nos hace sordos y ciegos. No nos dejemos arrastrar por esta trampa que es el miedo, sino confiemos en María, nuestra Madre Celestial, que utiliza nuestras pruebas, nuestros sufrimientos y nuestras lágrimas para Sus planes.



Locución del 05/06/2025

## Compromiso con la Iglesia

El proyecto de la Virgen es un gran camino de gracia en el que aprendemos a conocernos a nosotros mismos y la finalidad de nuestra existencia. No es un camino fácil, lleno de espinas y contradicciones, en el que nos enfrentamos a nuestros rechazos y resistencias. Del mismo modo, Cristo no dijo a los apóstoles que todo sería fácil: la fundación de la Iglesia después de Pentecostés no fue un camino tranquilo. Estamos en una misión, en un lugar, en una capilla donde el Espíritu, por intercesión de María, actúa en los corazones para que renazca la unidad en la diversidad. La capilla es un oído que se reúne, donde aprendemos a hablar desde el corazón, un lugar donde, en confianza con Jesús y María, se forman en nosotros las cualidades que necesitamos. Un lugar donde la diversidad de lenguas, de naciones, la diversidad de dones y carismas son una pluralidad querida por la Madre de Dios, que nos pone en comunión y en camino hacia la Iglesia. Necesitamos la eclesialidad, valor esencial de todo movimiento dentro de la Iglesia. Pediré a la Orden Romana que comience a preparar este tiempo de cisma entre la Iglesia de Alemania y la Iglesia de Roma. Un cisma orientado hacia el lado liberticida de la moral al que se opondrá la voz conservadora de un episcopado americano.

Nuestro papel como romanistas es un servicio para reparar y cooperar en la obra de la redención. Hay una parte pastoral, doctrinal, eclesial, profética, teológica, apocalíptica y mesiánica en lo que se anuncia desde el Cielo en la Orden Romana de María Reina de Francia. Respondemos a las expectativas de la Iglesia, nuestra identidad, nuestra vitalidad, es la reparación. Permanezcamos todos juntos bajo el manto de Nuestra Señora, nuestra Madre, Nuestra Señora de la Reparación.

### ORACIÓN POR LA IGLESIA

"Señor, te damos gracias por tu iglesia en todo el mundo, por tu espíritu santo, concede vida, poder y animidad. te pedimos por nuestro santo padre, por nuestro obispo, por nuestra parroquia y su párroco, y por los que trabajan en el apostolado, haznos dignos de celebrar mañana los santos misterios, abre nuestros corazones a tu buena palabra y haznos hambrientos del pan que da la vida. en cuanto a todos los que no podrán reunirse con sus hermanos, para cantar tu gloria y orar por la salvación del mundo, haz que sientan tu presencia amén".

« Haz, oh tierna Madre,  
que tu hijo te imite en  
todo, en una palabra,  
que yo sea un hijo según  
tu Corazón y el de tu  
querido Hijo»  
Santa Bernadette  
Soubirous



Locución del 13/06/2025

## Abrid vuestra Corazón a María

Para mi sorpresa, he oído hablar de un acuerdo nuclear entre Israel, Irán, Estados Unidos y Rusia. Esta situación me parece una vergüenza, porque sólo se pide ayuda después de haber echado gasolina al fuego. Expreso mi indignación contra esta dinámica geopolítica que fomenta la indiferencia y la división. Siento una profunda repugnancia por todos los falsos profetas que predicen cada año una guerra mundial. ¿Qué hacen estas personas con los muertos de la Franja de Gaza? Es una espiral de destrucción, un triste espectáculo ofrecido por la Iglesia y la sociedad. Es un fracaso total de todos los políticos. Estamos en un tiempo crepuscular. Lo dijimos: «2024 fue el despertar de las armas». ¿Qué ocurrirá en 2025? Santa Juana de Arco dijo que Satanás ha obtenido maliciosamente la victoria. Los tiempos serán cada vez más duros, y a través de catástrofes naturales que arruinan la economía, veremos cómo los rapaces recorren las naciones. Sin oración, no habrá paz. Nadie escucha la voz profética de la Orden Romana, a pesar de los signos y milagros; hay un rechazo a ver y creer. El día 8, día de Pentecostés, la Santísima Virgen lloró por el odio de Sus hijos, por los pecados, sacrilegios, blasfemias, insultos, mentiras, infidelidades... Ella nos pide que reparamos Su Corazón roto y que transformemos Sus lágrimas de dolor en lágrimas de alegría a través de la oración, la renuncia y el sacrificio. La Virgen nos invita a la luz, quiere cambiar nuestros corazones de piedra. Ella nos pide que hagamos nuestra contribución y que proclamemos el Amor y la Paz, para que desde el Corazón Inmaculado se encienda un fuego de Amor, Reconciliación, Paz y Unidad.

La situación mundial es cada vez más complicada. Surgen nuevos conflictos abiertos y nos damos cuenta de que la paz que nos prometen y nos presentan los políticos nos acerca constantemente a la catástrofe. Henri nos dijo: la peregrinación de mayo a la capilla fue una «luz verde» tras la cual los acontecimientos se sucederían rápidamente. En primer lugar, la paz debe nacer en nuestros corazones para que haya paz en el mundo. Miremos a María, nuestra Madre del Cielo, que es la Reina de la Paz. Sólo acudiendo a Ella podemos obtenerla.

### ORACIÓN POR LA PAZ

oh santísima virgen, madre de dios, madre mía, reina de la paz, píde a tu hijo jesús que me de el don de su paz ora por mí para que haga paz, paz en mi corazón, en mis pensamientos y en mi alma, paz en mi familia, paz entre mis amores, paz de jesús. amen.

Si tiene algún comentario o pregunta, póngase en contacto con nosotros por correo electrónico:  
labanniereadelamadone@gmail.com